## République et Canton de Neuchâtel Communauté pour l'intégration et la cohésion multiculturelle



## PLÉNIÈRE CICM DU 08.02.2024 : EN BREF

L'assemblée plénière de la Communauté pour l'intégration et la cohésion multiculturelle (CICM) s'est tenue pour la première fois cette année, au Château de Neuchâtel et a été marquée par une participation très active de l'ensemble des membres présent.e.s.

Dans ses propositions, la présidente Mme B. Leitenberg a partagé ses réflexions, en consultant les membres sur la possibilité d'externaliser une des séances plénières de la CICM auprès des collectivités migrantes. Sur la base d'un tournus, le but serait d'entretenir un contact plus direct avec celles-ci. Elle a exprimé la volonté d'avoir une écoute particulière des communautés, et souligné l'importance d'identifier avec quelle(s) collectivité(s) les membres de la CICM entretiennent des contacts réguliers, en vue de dynamiser et de mieux valoriser les activités de la commission.

Par ailleurs le délégué aux étrangères et aux étrangers, M. Grégory Jaquet, a brossé un bilan rétrospectif de l'année 2023 du COSM, avant de présenter les perspectives pour 2024. Parmi celles-ci, d'une part la gestion de la qualité des prestations, mue par la volonté d'avoir un réel impact dans toute action menée par le COSM, d'en assurer le suivi et l'amélioration; d'autre part, la volonté de mettre en place des circuits courts pour les décisions.

La rencontre a également été propice à traiter des deux groupes de travail de l'année 2024 : « Former et sensibiliser les professionnel-le-s de l'éducation » et « Santé migrantEs et accès aux soins », dont les contours et compositions des membres sont en cours de finalisation avant démarrage.

Enfin, la conférence « Mobilité éducative de la deuxième génération en Suisse » de M. Philippe Wanner (professeur à l'Université de Genève, Institut de démographie et socio-économie) a été reportée.

DECS/COSM/CICM/Plénière08.02.2024/MF